

Campagne océanographique en Antarctique

Dossier de la rédaction de H2o
January 2026

Jean-Louis Poitou et l'équipe du navire Persévérance entreprennent une campagne océanographique "Persévérance Antarctique" qui partira le 20 janvier de Christchurch (Nouvelle-Zélande) avec un retour prévu le 15 mars à Hobart, en Tasmanie. La campagne ambitionne d'offrir une contribution scientifique sur l'état de la biodiversité de la mer de Ross, dix ans après sa création en aire marine protégée et d'établir un plaidoyer pour les AMP antarctiques et les enjeux de protection de la faune via la régulation de la pêche, notamment du krill. La campagne mettra également en lumière l'avantage d'un navire océanographique à faible émission : propulsion électrique, consommation et émissions fortement réduites

PolarPOD